



HUGO JUNKERS UND DIE WIEDER- GEBURT DER F13

Oder: Wärme fürs Leben, Flieger für den Frieden

Über die Geschichte der F13 und die Persönlichkeit des Start-up-Unternehmers Hugo Junkers, dessen Forschungs- und Unternehmenskultur, seine Beziehungen zu Dessau und Aachen sowie zu den Bauhaus-Meistern.

VORTRAG VON HANS RAHMANN

Donnerstag, 30. November 2017, 17.00 Uhr



Hans Rahmann war ab 1974 Pilot bei der Lufthansa und bis 2009 Flugkapitän auf dem „Jumbo“, der Boeing 747. Er ist Gründungsvorstand der Stiftung Mayday, die in Not geratene Luftfahrer und deren Angehörige unterstützt, und hält hochgeschätzte Vorträge über Pioniere der Luftfahrt.

HEUTE STIFTEN - MIT DER VISION FÜR MORGEN!

1964 übertrugen Hermann und Ernst Mahle ihr persönliches Eigentum an ihren Unternehmen auf die gemeinnützige MAHLE-STIFTUNG. Sie hat kein Stimmrecht im Konzern, sondern ist Treuhänder des Stiftungsgedankens.

Unternehmerischer Erfolg sei immer auch mit gesellschaftlicher Verantwortung verbunden, fanden schon die Mahle-Brüder. Entsprechend fördert die MAHLE-STIFTUNG mit dem vom Konzern erwirtschafteten Erlös bis heute Projekte und Initiativen, die zum gesellschaftlichen Fortschritt beitragen.

Gemäß ihrer Satzung engagiert sich die Stiftung in den Bereichen Gesundheit und Pflege, Landwirtschaft und Ernährung, Bildung und Erziehung sowie Kunst und Kultur. Insbesondere werden Initiativen von Einrichtungen unterstützt, die auf Grundlage der Anthroposophie arbeiten.

Die MAHLE-STIFTUNG möchte ihre Förderschwerpunkte durch ausgewählte Vorträge der interessierten Öffentlichkeit darstellen. Eine halbe Stunde vor Beginn der Veranstaltungen haben Sie die Möglichkeit, mit Mitarbeitern der Stiftung ins Gespräch zu kommen.

Der Eintritt zu allen Vorträgen ist frei.



MAHLE STIFTUNG GmbH
Stuttgart

WWW.MAHLE-STIFTUNG.DE

Bilder: A and N photography; redation93/fotolia; Victor Koldunov/fotolia; Simsalabim/Wikimedia; Rimowa; MAHLE-Stiftung



Veranstaltungsort:
MAHLE INSIDE
Haldenstraße 18
70376 Stuttgart



BLUTHOCHDRUCK: BEHANDELN LASSEN - UND SELBST HANDELN!

Die Entstehung von Bluthochdruck, der Volkskrankheit Nr. 1, hat viel mit unserer Lebensweise zu tun.

Handeln ist wirksamer als behandelt werden. Verändert man seine Lebensweise, hilft dies langfristig mehr als Medikamente. Anhand des aus der Anthroposophischen Medizin stammenden 3-Typen-Konzepts wird gezeigt, was Betroffene selbst tun können.

VORTRAG VON DR. MED. THOMAS BREITKREUZ
Donnerstag, 6. April 2017, 17.30 Uhr



Dr. med. Thomas Breitzkreuz ist Internist und Ärztlicher Direktor der Filderklinik. Als Vorstand der Gesellschaft Anthroposophischer Ärzte ist es ihm ein Anliegen, der Öffentlichkeit Konzepte der Anthroposophischen Medizin zugänglich zu machen. Sein Buch „Bluthochdruck senken – das 3-Typen-Konzept“ (G&U) ist einer der meistgelesenen Bluthochdruck-Ratgeber.

STRESS ALS GESUNDMACHER? WIE IST DAS MÖGLICH?

Wie Kraftquellen im Alltag aufgebaut werden können

Unser Lebensstil und die Arbeitswelt werden zunehmend erschöpfend erlebt. Vorgestellt werden Gegenmaßnahmen von der Burnout-Prophylaxe und Gesundheitsvorsorge bis zur Salutogenese (Wissenschaft von der Entstehung der Gesundheit) und Kraftquellen im Alltag.

VORTRAG VON DR. MED. HARALD MERCKENS
Donnerstag, 6. Juli 2017, 17.00 Uhr



Dr. med. Harald Merckens ist Internist, Gastroenterologe und Anthroposophischer Arzt (GAÄD). Nach langjähriger leitender Tätigkeit in anthroposophischen Krankenhäusern betreibt er heute eine Privatpraxis in Stuttgart.

DOLLAR, DAX UND DEPRESSION: HERAUSFORDERUNGEN FÜR DIE WELTWIRTSCHAFT

Warum ist die Eurokrise noch immer nicht überwunden?

Fast zehn Jahre nach Beginn der Weltwirtschaftskrise stehen die Leitzinsen in Europa und fast allen anderen Industrieländern praktisch bei Null. Um die Krise wirklich zu überwinden, müssten wir radikal umdenken und andere Maßnahmen ergreifen.

VORTRAG VON PROF. DR. CHRISTIAN KREISS
Donnerstag, 28. September 2017, 17.00 Uhr



Prof. Dr. Christian Kreiß war nach seinem Volkswirtschaftsstudium sieben Jahre lang Investment-Banker, bevor er 2002 an die Hochschule Aalen wechselte. Als Autor und Referent beschäftigt er sich mit den Themen Finanzkrise, geplanter Verschleiß, gekaufte Forschung und Werbekritik.